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Proyectar
el desarrollo

Ferraresi avanzó con
Chornobroff sobre

obras que apuntan al
ordenamiento urbano y las
soluciones habitacionales. Y
recorrieron con el ministro

de Transporte de la Nación,
Mario Meoni, distintos
puntos de la Ciudad
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi tiró
una bomba
El Doctor Mussi puso el alerta:

En Berazategui quedan 8
camas de terapia, y están

cerca del colapso. Cuestionó
a los jóvenes y responsabilizó

a sus padres por no acatar
las normativas
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Se firmaron dos nuevos
bajo-vías para Quilmes:
"República del Líbano-
Castelli" y "Laprida-Dorrego"

Más documentos
'DUAD' en Honor

y Dignidad

Presupuesto Nacional 2021:
Quilmes recibirá de Nación 4 mil
millones de pesos, de los cuales
1800 van a la UNQ y 1500 a AySA

Coronavirus en el AMBA: Preocupación por el acelerado
incremento de casos y la escasez de camas en UTIs

INFORME DE EL SUBURBANO

A pasos del
peor escenario

A pasos del
peor escenario

A pasos del
peor escenario

Murió por Coronavirus
el Presidente del PRO

berazateguense

Quilmes

Al ritmo del
Covid, se

picanteó el
Deliberante
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Presupuesto Nacional 2021:
Quilmes recibirá de Nación 4 mil
millones de pesos, de los cuales
1800 van a la UNQ y 1500 a AySA

El Suburbano accedió al detalle de todas las obras que aprobó el
Congreso el año pasado en el presupuesto, y que sólo de Nación

bajarían a Quilmes durante el transcurso de este 2021

  En el último presupuesto aprobado
en las últimas sesiones del Congre-
so Nacional de 2021, quedó especi-
ficado que el partido de Quilmes
recibirá a lo largo de este año la
suma de $3.766.343.920 ( tres mil
millones setecientos se-senta y seis
mil trescientos cuarenta y tres con
novecientos vente pesos) única-
mente para varias obras puntuales.
A este monto hay que sumarle
además unos $1.500 (mil qui-
nientos millones de pesos) provenientes de trabajos de la empresa AySA,
lo que superan los 4.200 millones de pesos.
MINISTERIO DE AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE
37 - Recomposición Sitios Contaminados Emporio Tanque Quilmes
Secretaria de Control y Monitoreo Ambiental 80.000.000.
77 - Construcción Centro Socio Ambiental Ecoparque Quilmes (BID N°
3249) Secretaria de Control y Monitoreo Ambiental 75.050.000.
79 - 51 - Construcción Centro Socio Ambiental Ecoparque Quilmes,
Provincia de Buenos Aires (BID N° 3249) 2.500.000.
MINISTERIO DE EDUCACIÓN
71 - Construcción de Jardín N° 942 - Quilmes, Provincia de Buenos Aires
- PROMEDU IV (BID 3455/OC-AR) Subsecretaría de Gestión
Administrativa 31.256.151.
MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS
82 -  Puesta en Valor de Infraestructura, Instalaciones y Techo Miniestadio
Néstor Kirchner - Municipalidad de Quilmes Secretaría de Obras Públicas
220.000.000.
UNIVERSIDADES NACIONALES
Universidades Nacionales     Educación y Cultura     Ciencia y Técnica
Quilmes                                       1.854.755.766        2.782.003
total 1.857.537.769.

  De este monto de casi 1.900 millones de pesos, alrededor de 1300 se
van para sueltos de empleados, funcionarios y docentes de la alta casa
de estudios quilmeña.
INSTITUTO NACIONAL DEL AGUA
  "Construir herramientas para contribuir en la gestión de riesgos ante
desastres asociados a inundaciones por sudestadas y lluvias en la zona
de la ribera de Quilmes". Este apartado es justamente el que se informa
de los 1.500 millones de pesos a la empresa AySA para obras .
...............................................................................................................................
  En cuanto a las obras y distribuciones especificadas desde Nación,
hay obras que son prioritarias, como la de AySA y la del Emporio del
Tanque), obras necesarias, como la del jardín 942, y también obras acc-
esorias (Miniestadio Néstor Kirchner).
  Sin dudas, estas obras, teniendo en cuenta el monto total y la enver-
gadura de las mismas, son sumamente importantes para el distrito, pero
parecen resultar escasas, ya que el municipio cuenta con un atraso y
deterioro en materias de Seguridad, Vivienda, Obras Hídricas desde hace
tiempo.
  A estos montos arriba señalados, hay que sumarle el presupuesto
propio del municipio, que fue votado el 23 de Diciembre (Ordenanza
13398/20), y cuenta con $ 14.131.582.744,57

¿Problemas
con el SAE?
Varios fueron las consultas que
llegaron a este medio sobre la en-
trega del Servicio Alimentario Es-
colar en escuelas públicas de la
ciudad. En las últimas entregas,
hubo faltantes de mercadería. He-
cho constatado por un periodista
de El Suburbano, quien pudo dia-
logar con algunos directivos es-
colares los que advirtieron de la
responsabilidad en el control
sobre el proveedor.
Los afiches de las
62 Organizaciones
Los trabajadores de los distintos
Sindicatos nucleados en las 62 Or-
ganizaciones Sindicales Peronis-
tas de Quilmes, Berazategui y Flo-
rencio Varela, junto a su Secre-
tario General, Rubén Luque, rea-
lizaron varias jornadas de mili-
tancia apoyando a la candidatura
a Presidente del Partido Justi-
cialista Bonaerense de Máximo
Kirchner. Los militantes empape-
lan Quilmes, Berazategui y Flo-
rencio Varela con afiches que ase-
guran: "Todos unidos triunfare-
mos".

Lisanti junto a Monzó (TIENE
FOTO)

Días atrás, el abogado Gerardo
Lisanti participó de un Zoom
junto a Emilio Monzó. Encuentro
organizado por la Fundación
Innpoa, en la que se dialogó sobre
estrategias para potenciar a las
micro, pequeñas y medianas
empresas como unidades
generadoras de riqueza y empleo
genuino. En la reunión también
estuvieron presentes el diputado
Nacional Sebastián García De
Luca y el Presidente de la
Fundación Innpoa Sergio
Marbuil, entre otros dirigentes de
la Tercera Sección Electoral.

Una de las obras: Puesta en Valor de Infraestructura,
 Instalaciones y Techo Miniestadio Néstor Kirchner
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Preocupa el crecimiento
sostenido de ocupación
de UTI en todo el AMBA
 El número es
alarmante, por
lo que la situa-
ción genera una
fuerte preocupa-
ción en los dis-
tintos estamen-
tos del Estado.
Durante el fin de
semana, fue el
propio ministro
de Salud Bonaerense, Daniel Gollán, quien afirmó sobre la ocupación
de camas de terapia intensiva de la Provincia se encuentra "como en
el peor momento del año pasado". Mientras que la medicina prepaga
"están en estado de colapso con el 95% de ocupación".
  En el Área Metropolitana de Buenos Aires (AMBA), el problema se
agudiza: el 68,1 por ciento de las camas es-tán ocupadas. Número que
explica que haya sectores del sistema sanitario –público y privado–
que incluso reclaman medidas más drásticas del Gobierno Nacional.
  Ante esta situación, desde la Sociedad Argentina de Terapia Intensiva
(SATI) informó cuál es el estado de ocupación de las UTI, públicas y
privadas. Señalaron que según un relevamiento de un total de 1046
camas (10% del total de las disponibles en el país), la tasa de ocupación
alcanza al 93%. El 57% de estas correspondieron a pacientes con
Covid-19, el 78% de los cuales requieren ventilación mecánica (ARM).
  Del muestreo participaron 53 instituciones, 22 públicas y 31 privadas.
En las públicas, de un total de 395 camas, se observó una tasa de
ocupación del 93%; en las privadas, de un total de 651 camas, la tasa
de ocupación fue del 94%, de las cuales el 54% fueron pacientes con
Covid-19, 79% con ventilación mecánica.

Jefe del IOMA a fondo

"Nos quedamos cortos
con cerrar a las 00 horas"
  El titular del Instituto Obra Médico Asistencial
(IOMA), Homero Giles, reconoció que los gobiernos
nacional y provincial se quedaron "cortos con cerrar
(aplicar restricciones nocturnas) a las 00 horas".
  "Hay que ser más firmes en cuanto a restricciones
nocturnas, centros comerciales y nos quedamos cortos
con cerrar a las 00 horas. Debe haber una política fuerte
de cierre de restricción porque el sistema de salud está
al límite", sostuvo el funcionario, y en esa línea, Giles
apuntó que "sin duda deben tomarse medidas más res-
trictivas” y pidió “ser más firmes en cuanto a las restric-
ciones nocturnas y los centros comerciales".
  Si bien el titular de la obra social bonaerense sostuvo
que la ocupación de camas de terapia intensiva estaría "entre el 85% y 100%".
Giles advirtió por la "situación muy crítica" de cantidad de contagios de coronavirus y resaltó que durante

el 2020 "en pleno pico de pandemia siempre tuvimos camas".
 El titular del IOMA además confió que en el hospital que tiene la obra social en Temperley está con una
ocupación de camas que llega al 100% y por eso sumarán unas 7 nuevas.
  En ese sentido, el funcionario aclaró que el IOMA cubre el 100% del hisopado cuando se tenga dos o más
síntomas de Covid-19, siempre y cuando cumplan por los criterios sanitarios correspondientes.
  De esta manera, Giles se sumó a las voces del Gobierno bonaerense que este lunes volvieron a alertar
sobre los graves índices epidemiológicos que atraviesa la provincia y la situación del sistema sanitario.
  Por caso, la directora de Vigilancia Epidemiológica del Ministerio de Salud bonaerense, Teresa Varela, ad-
virtió que, "con esta velocidad de casos” de coronavirus, “en un mes colapsa el sistema de salud de la provincia".
  "Con esta velocidad de ocurrencia de casos, en un mes colapsa el sistema de salud de la Provincia, por eso
estamos evaluando distintas estrategias", señaló.
   A sus palabras, se sumó la ministra de Gobierno bonaerense, María Teresa García, quien sostuvo que el
sistema de salud "se está desbordando debido al rápido crecimiento de contagios".
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Quilmes

De Martes a Viernes noche / Sábado 1/2 día y Noche / Domingo 1/2

DELIVERY 4251-6565

Mayra sacó a
pasear un Pato
Ya no se sabe si es por ignora-
ncia, por desinformación o por la
propia búsqueda de la desesta-
bilización y pánico. En momentos
en que los funcionarios del Es-
tado nacional, porteño y bonae-
rense, buscan evitar el colapso
del sistema de salud ante el avan-
ce de la segunda ola de corona-
virus, la ex ministra macrista-
delaruista, Patricia Bullrich, salió
por  Twitter a generar pánico. "Ex-
pliquen por qué no compraron la
vacuna de Pfizer, pero sí 4 millo-
nes de la China, que inmuniza a
medias. ¿A esto llaman cuidar a
los argentinos?", disparó. Rápi-
do, la intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, salió a explicarle
a Bullrich sobre la vacuna china:
"La vacuna china que menciona
NO se compró en Argentina.
Compramos Sinopharm NO
Sinovac. Desde el Macrismo
buscan que haya más muertos,
basta por favor!". La vacuna
Sinopharm tieneuna eficacia del
79,34%, mientras que la Sinovac
cuenta con una eficacia del
50,38%.

Escrache a Dubrocca
A través de las redes sociales,
fue escrachada la ex concejal Lu-
ján Dubrocca. La denuncia ase-
gura no haber pagado sus deu-
das que habría contraído con un
empleado municipal que le habría
facilitado dinero a cambio del
pago de intereses. Hecho que no
estaría sucediendo, y al que Du-
brocca habría requerido más
tiempo por estar "atravesando

un problema personal". Un hecho
que recién empieza y no se sabe
donde puede terminar. cercanos a
la ex edil sostienen y reafirman que
"no hay nada raro".
"Usted es una
irresponsable"
Así le espetó la concejal Eva Mieri
a su par Daniela Conversano luego
del sinsericidio de haber recorrido
cuatro centros asistenciales para
ser hisopada ante los síntomas de
Covid19 que tiempo después -se-
gún palabras de la propia Conver-
sano- conoció la positividad del
virus. "Usted es una irresponsa-
ble. Teniendo obra social anduvo
recorriendo centros de salud y
contagiando a medio Quilmes",
afirmó Mieri durante la sesión
Ordinaria que se realizaba a través
de la plataforma Youtube. Para ese
entonces, Conversano solo atinó
a sonreírse.
Más de 30 detenidos
por violar DNU
Se informó oficialmente que 32
personas quedaron detenidas por
violar el articulo 205 del código
Procesal Penal del Decreto Presi-
dencial que prohibe la circulación
de personas entre las 00 y las 06
horas. Añadieron que las deten-
ciones fueron realizadas por dife-
rentes comisarías del distrito.
Martiniano,
Covid Negativo
Se supo que el ex intendente quil-
meño, Martiniano Molina, dio
negativo el hisopado por COVID
luego del contacto con Alex
Campbell en el encuentro con el

ex presidente, Mauricio Macri, que
recibió tantas críticas por el nulo
protocolo del encuentro.
Joaquín de la Torre
en Villa Luján con la
mano derecha de Molina
El dirigente justicialista Joaquín de
la Torre, un gran amagador político
que pareciera estar buscando su
espacio para luego poder negociar
dentro de 'Juntos por el Cambio',
recorrió el sábado Villa Luján, en
Quilmes Este. La recorrida no fue
inocente, se trató de un claro men-
saje para dentro y afuera del es-
pacio. La visita la realizó con el
concejal de JxC Guillermo Galetto,
mano derecha polìtica en lo distrital
de Martiniano Molina, y el refe-
rente de la 'Agrupación 14 de A-
gosto', Lucas Araujo, donde vi-
sitaron a una familia y hablaron
sobre las problemáticas del barrio.
Walter Queijeiro
podría terminar en
Juntos por el Cambio
"Estoy en la oposición, el resto
no depende de mí", dijo. Un rato
despuès de haber estado en Villa
Luján con parte del molinismo, el
dirigente Joaquín de la Torre, es-
tuvo con el ex concejal y perio-
dista deportivo, Walter Queijeiro,
con quien ya enen trabajando
desde hace un tiempo. Cercanos
a de la Torre creen -y apuestan-  a
que Queijeiro termine cerrando en
lo local un acuerdo con Molina
para este 2021 legislativo, y quizás
algo mas sustancioso de cara al
2021. Este medio consultó a Quei-
jero sobre el grado de cercanía a

un acuerdo con Molina, a lo que
respondió: "Yo estoy en la oposi-
ción. El resto no depende de mí.
Todavía no hay ni fecha de elec-
ciones definida".
La reunión Randazzo
y Walter Di Giuseppe
Florencio Randazzo, aún indeciso
polìticamente y sin saber donde
jugarà, recibió esta tarde en sus
oficinas de Puerto Madero, al re-
ferente quilmeño de Hacemos,
Walter Di Giuseppe. Recordemos
que Hacemos es un sector que
acompaña a Juntos por el Cambio,
con una fuerte impronta en La-
nús, donde tiene a su cabeza,
Diego Kravetz, y en CABA, con
fuertes vínculos en varias àreas.
Así Randazzo dio una clara señal
clara de donde podría verse en un
futuro mediato, y aseguran en el
entorno de Hacemos que en breve
hasta podrìa haber una foto -
justamente- en CABA sumando a
otros actores, como Emilio
Monzó. Di Giuseppe, dicen,
estarìa operando ese encuentro.
Luego del encuentro, Di Giu-
seppe tuitéo una foto de ambos.
Consultado por este medio sobre
la charla, el quilmeño sostuvo que
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Se firmaron dos nuevos bajo-vías para Quilmes:
"República del Líbano-Castelli" y "Laprida-Dorrego"
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, firmó días
atrás convenios con el presidente de Trenes Argentinos
Infraestructura, Alexis Guerrera, para la construcción
de nuevos pasos bajo nivel en la ciudad, que estarán
ubicados en los cruces República del Líbano-Castelli (solo
tránsito liviano) y en Laprida-Dorrego (apto tránsito
pesado).
 "Firmamos tres convenios con el presidente de Trenes

Argentinos Infraestructura para avanzar en la construcción
de los pasos bajo nivel y la refacción del entorno de la
estación de Quilmes. Uno de ellos estará ubicado en el
cruce Dorrego-Laprida y otro en el cruce República del
Líbano-Castelli, mejorando la circulación de nuestra
comunidad. Estas obras están enmarcadas en los avances
de los proyectos de la nueva estación de tren entre Quilmes
y Ezpeleta, el Centro de Trasbordo en la estación de
Quilmes, y el mejoramiento del espacio entre Bernal y Don
Bosco. Seguimos avanzando en obras que pondrán en
valor nuestra ciudad y harán de Quilmes un mejor lugar para vivir", sostuvo Mayra.
  Por su parte, Guerrera señaló: "Estos pasos bajo nivel que vamos a realizar junto a la Comuna de Quilmes están pensados para favorecer el
desarrollo de la ciudad y mejorar la calidad de vida de los y las quilmeñas. El trabajo codo a codo con Mayra nos permite avanzar en obras que
generan trabajo y cambian la relación de los vecinos a través de un transporte ferroviario moderno y seguro".
  Además, hay en carpeta otro bajovías en la avenida Florencio Varela, en el límite con Berazategui, apto para tránsito pesado. Con estas obras
se apuesta a mejorar la circulación vehicular, fortalecer la conectividad Este-Oeste, y de los distintos barrios del distrito.
Nueva estación y centro de trasbordo
  A los bajovías, se suma un hecho histórico: la creación de una nueva estación ferroviaria entre Quilmes y Ezpeleta. Esta obra va a generar un
cambio muy importante para la ciudad y, además, favorecerá una mayor accesibilidad al Estadio Centenario y al Polideportivo Municipal.
  A su vez, se reformará la estación de Quilmes. En la Plaza Eva Perón se realizará un centro de trasbordo para mejorar y ordenar la conectividad
entre el tren y las diferentes líneas de colectivos.
  La firma de los convenios tuvo lugar en la sede de Trenes Argentinos (avenida Dr. Ramos Mejía 1302, Ciudad Autónoma de Buenos Aires) y
participaron de la actividad el jefe de Gabinete, Alejandro Gandulfo, y la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler.

Duro mensaje de Intendentes K
a la oposición: "Trabajamos
con cordura, ellos buscan locura"
  Los intendentes e intendentas del Frente de Todos de la Tercera
Sección Electoral compartieron un diagnóstico común sobre la
situación sanitaria y manifestaron su preocupación sobre el nivel de
ocupación del sistema sanitario. "Estamos llevando adelante la
campaña de vacunación más importante de la historia, pero eso no
significa que la pandemia haya terminado", señalaron a través de un
comunicado.

  Sobre la difícil situación que se está atravesando producto de la
pandemia coincidieron en la necesidad de "trabajar y llevar cordura
ante una oposición que busca locura", y aseguraron que "queremos
sostener las escuelas abiertas, pero pedimos que se evalúe la no
obligatoriedad a la presencialidad. Quienes tengan la necesidad de
llevar a sus hijos e hijas a la escuela que lo hagan y quienes puedan
quedarse en sus casas también, ya que esto ayudaría a diminuir la
circulación. Todos sabemos de la importancia de mantener abiertos
los lugares de trabajo, pero para eso debemos reforzar la respon-
sabilidad social. Hoy tenemos el sistema sanitario al límite, necesitamos
de la colaboración de todos y de todas".
  Por último, los dirigentes señalaron que "ante nuevas restricciones
necesitamos asistencia financiera para el sector comercial. Sabemos
que así como le pedimos un esfuerzo a la sociedad, es importante que
podamos acompañar con herramientas a un sector fuertemente
golpeado por los cuatro años de gobierno y macrista y por este año
de pandemia".

Funcionarios
convocaron a
autoridades de
clínicas privadas
 El secretario de Salud de la

Municipalidad de Quilmes,
Jonatan Konfino, encabezó en
la mañana del martes, junto con
su par de Comunicación y Re-
laciones Institucionales, Alber-
to De Fazio, una reunión con au-
toridades de clínicas privadas
de Quilmes, encabezada por
Alejandro Poli, Secretario Ge-
neral de la Federación Argentina
de Remises y representante de
la Clínica Privada de La Familia
de Solano, en la que se analizó
la situación sanitaria del distrito
y el impacto de la segunda ola
de la pandemia.
  En el encuentro, que se desa-
rrolló en la Casa de la Cultura
de Quilmes, se dialogó con el
objetivo de optimizar la vincu-
lación y la articulación del sector
privado con el Estado, y sobre
diversos aspectos que tienen
que ver con el funcionamiento
de las obras sociales y la me-
dicina prepaga, entre otros
temas, en un momento donde la
situación sanitaria se muestra
crítica en todo el AMBA.
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Picante sesión: El oficialismo trató de
"oportunismo" el rol de la oposición
En una nueva sesión virtual, el

Concejo Deliberante trató varios
reconocimientos y minutas de co-
municación, las que generaron
el malestar del oficialismo al pun-
to tal de cruzarse fuertemente
con la oposición por la utiliza-
ción política que se estaba gene-
rando.
  Todo estaba dado par que sea una
tranquila sesión. La primera en
tomar la palabra fue la edil Elisa-
bet Virgilio, quien solicitó al Eje-
cutivo que se realicen controles de tránsito o cortes de calles en los corredores gastronómicos.
  Posteriormente, la concejal Gabriela Fernández reclamó reglas claras para los comerciantes del distrito:
Cómo funciona el sistema de habilitación y criterios para el funcionamiento.
  Al turno de la concejal Daniela Conversano la situación comenzó a picantearse. La edil solicitó al
Ejecutivo que arbitre los medios necesarios para que todos los trabajadores de la educación del distrito
sea vacunado, y se arbitre un lugar exclusivo para que sean vacunados. Minuta que fue aprobada por la
mayoría, pero desde el oficialismo no fue acompañada, dado que según la explicación de la presidente del
Bloque del Frente de Todos, la campaña de vacunación es provincial y se maneja desde la web del
Gobierno Bonaerense.
  En otra minuta de comunicación, Conversano reclamó que se destine tiempo durante los recesos escolares
para realizar reparaciones en escuelas. Y al momento de solicitar que se pague el bono y se vacune a
médicos y trabajadores de la salud, comenzó el pase de facturas entre oficialistas y opositores.
 Los primeros no dudaron en reclamar a la oposición que deje de utilizar la pandemia para hacer política a
través del canal de Youtube, y solicitaron que ayuden en este tiempo difícil por el que atraviesa la ciudad.
Y cuestionaron duramente el rol de Conversano. Situación que rápidamente fue respondida por la oposición,
quienes negaron los hechos por los que son acusados pero pusieron blanco sobre negro: "Lo que
necesitaron nosotros siempre acompañamos desde el inicio del gobierno". Y no dudaron en exigir la
pronta respuesta de pedidos de informes que siguen sin ser respondidos.
  Para ese entonces, el presidente del cuerpo Fabio Báez titubeaba en cómo continuar ante las exigencias
de sus pares, y principalmente contra las respuestas que rápidamente eran realizadas por Conversano.
Luego se trató la última minuta de comunicación a la que todos acompañaron, la que solicitaba más
seguridad en todo el distrito, la poda correctiva de árboles, luminarias, entre otros pedidos.

Daniel Gollán

"La cantidad de casos
de Covid y el ritmo de
crecimiento es muy fuerte"
  El jefe de Gabinete de
Ministros de la Provin-
cia, Carlos Bianco, y el
ministro de Salud, Da-
niel Gollan, presenta-
ron detalles sobre la
situación epidemioló-
gica y sanitaria y el es-
tado del esquema de
fases de aislamiento y
distanciamiento social,
preventivo y obligatorio en los 135 municipios bonaerenses. Fue en
el marco de una conferencia de prensa realizada en el Salón Dorado
de la Gobernación.
  El ministro Gollan señaló que "la cantidad de casos viene en un
ritmo de crecimiento muy fuerte". En la última semana, el promedio
diario de contagios alcanzó un récord de 10.032, superando
ampliamente el techo que se había tocado la semana previa, de 6.020
casos. Como comparación, el pico de este indicador en la primera ola
había llegado a 5.845 casos.
  Gollan advirtió sobre el impacto de esta suba en el nivel de ocupación
de camas de cuidados intensivos, que en el Área Metropolitana de
Buenos Aires (AMBA) sigue en ascenso y llega al 69,8% de las 2.956
camas existentes, lo que supera el pico de 65% que se había alcanzado
en septiembre del año pasado. Actualmente se encuentran internados
en estas camas 1.135 pacientes confirmados o sospechosos de COVID-
19. En el interior de la provincia, en tanto, la ocupación se ubica en un
42,5% de las 1.299 camas existentes, con 275 pacientes confirmados o
sospechosos de COVID-19.
  La novedad respecto de lo ocurrido en la primera ola es que aumenta
significativamente el número de pacientes jóvenes: "Los grupos etarios
que se internan son las personas más jóvenes, la enorme mayoría son
de 20 a 59 años. En paralelo, vemos que las curvas que marcan las
poblaciones de mayor edad crecen en menor medida. Esto tiene que
ver con las poblaciones que aún se cuidan más, pero también puede
ser el inicio de la repercusión de la vacunación", indicó el ministro.

Compañero/a Municipal de Quilmes: Nuestra Sede te espera en San Martin 63,
Quilmes. Acercate y conocé tus derechos. Estamos a tu servicio.

Secretario General Ricardo Terrizzano

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Participarán por primera vez estudiantes universitarios y terciarios

Juegos Bonaerenses para Todos
  El Municipio de Quilmes in-
formó oficialmente que los
Juegos Bonaerenses, por
primera vez, tendrán una ca-
tegoría que incluya a estu-
diantes universitarios y de
nivel terciario de la Pro-
vincia. Esta medida, enmar-
cada en la edición N° 30 de
los mismos, pone en valor el
rol que el deporte univer-
sitario ha sabido conseguir
tanto a nivel nacional como
internacional desde la crea-
ción de La Federación del
Deporte Universitario Ar-
gentino (FEDUA).
  En este marco, el subsecre-
tario de Deportes y Entidades del Municipio de Quilmes, Nicolás Mellino, se reunió en el Estadio Único
Diego Maradona, de La Plata, con Javier Lovera, subsecretario de Deportes de la Provincia de Buenos
Aires; Florencia Saintout, titular del Consejo Universitario bonaerense; Leandro 'Chaucha' Quiroga,
subsecretario de Fortalecimiento de Trayectorias Estudiantiles de la Nación y el director provincial de
Torneos y Eventos Deportivos, Agustín Corradini.
  "Desde el año 2013 se ha logrado poner en la agenda deportiva nacional al deporte universitario. Hoy se da
un paso más, pero no solo en  términos de competencia deportiva, sino también en el hecho de incorporar
a las universidades para generar investigaciones y producción científica que permita, de manera más acertada,
planificar políticas públicas integrales en la materia", sentenció Mellino, quien representó a los Municipios
y al Deporte Universitario Nacional.
  El año pasado, Quilmes fue el Municipio con mayor cantidad de personas inscriptas en los Juegos
Bonaerenses, con más de 1.200 participantes, sobre un total de 20 mil.

Guía para obtener el
Permiso de Circulación
oficial en sólo 9 pasos
  Volvieron los con-
troles al transporte
público en el AMBA
debido a la segunda
ola de contagios del
COVID-19 oficial-
mente declarada en
Argentina.
  Las nuevas restric-
ciones entraron en
rigor a partir del vier-
nes 9 de abril, y a
priori será hasta el
próximo 30 de abril, a
través de las nuevas
restricciones a la cir-
culación de personas
en todo el país oficia-
lizada por el presi-
dente Alberto Fer-
nández.
  Solo podrán viajar
en transporte públicolos trabajadores esenciales, asimismola capacidad
del transporte será del solo 60% de su capacidad.
  Para poder viajar los trabajadores tendrán que tramitar un permiso de
circulación de manera obligatoria.
El permiso se podrá solicitar a través de la aplicación CuidAR, que

podemos bajar a nuestro celular ogestionarlo en la página web del
Gobierno.
1) Ingresar a la web www.argentina.gob.ar/circular
2) Navegar hacia abajo de la página y seleccionar:
"Tramitá tu certificado único habilitante para circular".
3) Te preguntara si tenes DNI argentino.
Seleccionar "SI" y luego click continuar.
4) Seleccioná la provincia en donde vivís y clicken "Continuá".
5) Tenés que elegir el motivo por el que pedís la excepción.
Puede ser para trasladarse al trabajo o por otros motivos de fuerza.
Si tu caso es por motivos laborales, se te va abrir una nueva ventana,
donde tendrás que dar más detalles acerca de tu situación laboral.
Una vez rellenados esos puntos, clickear en “Completar el Formulario”.
6) Completá el formulario con cada una de las preguntas que te harán
a continuación, responder con cuidado cada una de ellas ya que son
varias.
7) Ahora te pedirán "Adjuntar documentación de respaldo que
justifique el permiso" (recibo de sueldo, monotributo, carta del
empleador).
Es importante que el archivo no pese más de10 Mb, los formatos
adaptados son: doc, .docx, .pdf, .jpg y .png.
Una cargado el archivo, hay que marcar la penúltima casilla que tiene
la frase "No soy un Robot", y luego hacer click en "Solicitar
Certificado".
8) Te va llegar la confirmación de que tu solicitud del permiso de
circulación se registró de manera correcta.
9) Luego de 4 horas habrá que entrar nuevamente a la página: https:/
/www.argentina.gob.ar/circular, ir hacia debajo de todo y esta vez hacer
click en el cuadro naranja de la derecha:
"¿Pasaron 4 horas desde que lo tramitaste? Descargalo"
   Así ya tenes tu permiso de circulación, lo podésllevar en la App
CuidAR o de forma impresa.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Parque de la Cervecería:
"La Panza de Ronaldo"
otra vez Campeón 2021
  Con una gran campaña, "La Panza de Ronaldo" nuevamente se quedó
merecidamente con el título por segunda vez consecutiva (2019-2021).
14 partidos jugados, 14 partidos ganados y dos fechas por jugar,
fútbol y corazón fueron los pilares para dicho logro,  con la gran figura
Julio Arca (ex jugador: Selección sub-20, Argentino Juniors, Sunderland
entre otros) "La Panza de Ronaldo" es el merecido Campeón, siendo
quien más goles hizo y a quien menos goles le hicieron.

  Los integrantes del equipo quisieron agradecer a sus sponsors por
seguir acompañándonos; ellos son DePintores / PainterShop / Clap /
Otero&Asoc.
  Además de una especial dedicatoria "para nuestras familia por su
aguante y para quien nos acompañó durante todo el torneo en nuestra
camiseta, PARA VOS DIEGO ARMANDO, Gracias!!! NOSOTROS NO
TE OLVIDAMOS!".

'Grupo L' colabora con La Litoraleña
buscando reactivar su producción
 La tercera cámara frigorífica

de la cooperativa La Litoraleña
se puso nuevamente en marcha
días atrás gracias a una virtuosa
alianza público privada. En el
marco de su propuesta de Res-
ponsabilidad Social Empresaria,
Grupo L y sus marcas asociadas
realizaron una donación a la fir-
ma productora de pastas junto al
Ministerio de Desarrollo Hu-
mano y Hábitat de CABA.
  En este sentido, Grupo L se su-
mó con la donación del 50% del
arreglo de la cámara refrigeradora
de la cooperativa y la financiación
a 2.5 años de la otra mitad de la
inversión en producto. La mejora
en infraestructura tiene impacto directo en la capacidad productiva del sector ya que La Litoraleña trabaja
en red con otras cooperativas. La inauguración contó con la presencia de la nueva subsecretaria de Desarrollo
de Potencial Humano de CABA, Victoria Laroide y su equipo; representantes del Instituto Movilizador de
Fondos Cooperativos; Clara Torresagasti y Omar Wopr,  gerentes de Grupo L y compañeros de la cooperativa.
  En concreto, la inversión fue de $1.300.000 que se destinados a la compra de compresores y materiales,
además de mano de obra. El aporte de la empresa fue de $848.160 (la mitad en concepto de donación y el
resto de la inversión, financiado a 2.5 años con productos elaborados). Mientras que el Instituto Movilizador
de Fondos Cooperativos y la cooperativa de trabajo La Litoraleña realizaron el aporte restante.
  Grupo L tiene casi 90 años en Argentina y emplea actualmente a 2000 personas. Su compromiso es garan-
tizar el alimentos a casi medio millón de personas todos los días. Además ha adherido al Pacto Global de
Naciones Unidades y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Reducción de las desigualdades y de tra-
bajo en alianzas. Por este motivo, busca sumar capital de trabajo a partir de un equipo de última generación,
impulsar fuentes de trabajo y colaborar con la problemáticas de las zonas en donde presta servicio.
  En palabras del Director Ejecutivo, Sebastián Lusardi: "Desde la propuesta de  responsabilidad social
empresaria de Grupo L ayudamos con las problemáticas de las zonas en donde prestamos servicios, de la
mano del cliente. Estamos muy contentos de poder contribuir y ser parte de esta mejora para el sector con
empleo y ampliando la capacidad productiva de las cooperativas. En el caso de la Ciudad, además desde
hace 3 años nos sumamos al programa de mecenazgo apoyando propuestas culturales y con otro aporte
significativo a una cooperativa textil que también trabaja en red".

Omar Wopr, Gerente de Operaciones de Grupo L; Fabián
Pierrucci, de La Litoraleña; Clara Torresagasti, Gerente de

Relaciones institucionales y RSE de Grupo L, y compañero de
La Litoraleña

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

"Quilmes Cerca"
por 50 ediciones

  Ya se realizaron 50 ediciones del programa "Quilmes Cerca", una
iniciativa municipal impulsada por la intendenta Mayra Mendoza,
que tiene el objetivo de acercar a los vecinos y vecinas de los distintos
barrios las políticas impulsadas desde el Estado Nacional, Provincial
y Municipal.
  "A comienzos de año lanzamos este programa municipal que permite
que los quilmeños y quilmeñas puedan realizar trámites de organismos
nacionales y provinciales en un mismo lugar. De esta forma, llegamos
a cada vecino y vecina de Quilmes con las distintas políticas impul-
sadas desde el Estado. Seguimos trabajando para garantizar que nues-
tra comunidad acceda mejor a sus derechos y construyamos una
ciudad con inclusión social e igualdad", resaltó Mayra Mendoza.
  En "Quilmes Cerca" se otorga información y acceso a trámites de
DNI; Migraciones; Progresar; ANSES (AUH, entre otros); AFyCC:
habilitaciones, prórrogas y vencimientos de licencias de conducir;
Salud: vacunación calendario oficial, inscripción al Plan Provincial,
público, gratuito y optativo contra COVID 19; consejería en salud
sexual (ENIA), taller de salud bucal; Acceso a la Justicia; Programa
Alerta Quilmes de la Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Urbano;
Niñez y Desarrollo Social; Mujeres y Diversidades y Educación,
Culturas y Deportes, entre otros servicios de las áreas municipales.
.........................................................................................................................
  Las 50 jornadas concretadas se llevaron adelante en 26 barrios de
Quilmes, donde se brindaron 19.796 atenciones.
  Del total de atenciones se destacan 4.945 trámites del DNI; 3.885
trámites de ANSES; 2.904 de Desarrollo Social; 1.228 preinscripciones
a la vacuna contra el COVID-19; 1.095 referidas a temas de Salud, y
1.364 a Zoonosis, entre otras.
  En materia de porcentajes, entre los trámites más requeridos por las
vecinas y vecinos que se acercaron a las diversas ediciones del
programa estuvieron las consultas por el DNI (25%); ANSES (20%);
Desarrollo Social (15%); Zoonosis (7%); preinscripción a la vacuna
contra el COVID-19 (6%), y salud (5%).
..........................................................................................................................

Próximos operativos
Quilmes Cerca continuará el jueves 15 y viernes 16 de abril, de 9 a 13,

en el Centro de Gestión y Participación Ciudadana (CGPC) Ribera de
Bernal, en avenida Espora y Ribera, en Bernal Este.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Skatepark inaugurado
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, inauguró la pista de Skatepark que se construyó en el Parque
de la Ciudad (avenida Vicente López y Andrade), una obra inconclusa que fue reactivada en su gestión y
contará con más terraplenes y rampas en un circuito seguro para la práctica del skate y el patinaje.
  "Hoy dejamos inaugurado el Skatepark del Parque de la Ciudad, luego de trabajar para culminar la obra que
había quedado sin  finalizar, con deuda y sin financiamiento. Nos comprometemos a, dentro de las posibilidades
del Municipio, realizar obras complementarias a la pista", sostuvo Mayra en la actividad que contó con la
presencia de la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler; el subsecretario Sebastián
García; la concejala Eva Mieri, integrantes de la asociación Quilmes Skatepark Club y familares del joven
quilmeño Jeremías Corso Demaestri, a quien se lo recordó con un placa homenaje.
  En esta etapa, la Comuna completó el funcionamiento del sector 1 de la "olla", rampas de hormigón,
escaleras, losas superiores y obstáculos, con sus respectivas terminaciones metálicas (copings y bordes).
  En este marco, Ivan Jofre, profesor de la escuela de skatepark, comentó: "Para mí el skate pasó a ser más que
un deporte un estilo de vida; es un ambiente súper saludable. Que los chicos tengan esto es un sueño hecho
realidad y me encanta contribuir y transmitir lo que uno aprendió".

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

16/4: ELECCIONES DE LOS MARTILLEROS
Somos la lista Nuevos Aires, un grupo de Colegas que creemos que el Colegio de
Martilleros necesita un cambio...
Estamos convencidos que el Colegio tiene que estar al servicio del Colegiado, nece-
sitamos sentir que nos cuiden, nos capaciten, nos protejan y estén a la altura que
los profesionales nos merecemos.
Creemos que se puede hacer un Colegio mas ágil, amigable, abierto y moderno..
Por eso les queremos pedir que nos acompañen con su voto.
El 16 de Abril debemos cambiar la historia, queremos un Colegio grande como nos
merecemos.. Los esperamos..

Duro comunicado de trabajadores del predio

La puja dentro del Parque
Pereyra se va picanteando
y muestra su costado hostil
  A los numerosos y reiterados
reclamos de trabajadores y quin-
teros por el estado de abandono y
desidia en el que se encuentra el
predio donde está enclavado el
Parque Pereyra Iraola por parte
de las autoridades, ahora se le
suma una ascendente puja polí-
tica que trae aparejada violencia.
  Un comunicado difundido en las
últimas horas por parte del cuer-
po de delegados de ATE del Par-
que Pereyra puso en alerta el es-
tado de situación.
  "Venimos realizando diferentes
intervenciones y monitoreos por
violencia a trabajadores que se
hacen presente en su puesto en
carne y hueso a pesar de la pan-
demia y funcionarios que los
agreden desde la comodidad  de
sus casas", informaron.
  Desde el gremio informaron que
"una Directora Provincial esta
semana llamó a uno de nuestros
delegados a su teléfono para
gritarle, tratarlo de ignorante, a la
vez que no lo dejaba hablar  por
los gritos que emitía, desorbitada
y agresiva y le refregaba en la cara
que 'era abogada' . Abusándose
de su condición de mujer, quizás esperando una respuesta violenta de nuestro compañero,
que por supuesto nunca llegó. Pero la pregunta que nos hacemos es: "¿hicieron un casting
de violentos e ignorantes para elegir funcionarios en este ministerio?".
  El Suburbano indagó más sobre el asunto, y el mensaje habría salido de la Directora de
Fiscalizaciones del Ministerio de Desarrollo Agrario de la Provincia, donde el destinatario
fue un trabajador del ECAS (Estación de Cría de Animales Salvajes).
  El comunicado de ATE siguió sobre la funcionaria, que "siendo abogada tendría que saber
que los representantes de los trabajadores tenemos fueros, que cuando dialogamos con los
funcionarios poseemos atribuciones de representatividad. También debería saber que hay
leyes laborales ¿Quién le otorgó el título a esta persona que desconoce algo tan básico del
mundo de las leyes, y teniendo personal a cargo en el estado?"

Antecedentes inmediatos de incendios intencionales
  El pasado viernes 2 de abril otro incendio intencional sacudió de lleno seis hectáreas en
el Parque Pereyra Iraola en Berazategui.
  Cabe reiterar que las autoridades siguen sin escuchar reclamos de vecinos, empleados,
guardaparques y ambientalistas, preocupados sobre todo por el abandono en todo el predio.
  "Seguimos en estado de Alerta y Asamblea permanente, así que se decidió avanzar con
una movilización digital por las redes para, de todas formas, hacer visible las problemáticas
que tenemos", señalaron los empleados del Parque.

Ahora arrancó una fuerte movilización
digital de empleados del Parque

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Pronunciamiento de Trabajadores docentes y no docentes del Politécnico de Berazategui

El crecimiento de casos de covid y la imperiosa necesidad de preservar la salud de la comunidad educativa

Educación segura vs. Burbujas pinchadas
  Un grupo de docentes del Politécnico, realizó un pronunciamiento público dirigido a las
autoridades, pero también a los gremios docentes y no docentes, alrededor del exponencial
crecimiento de casos de Covid-19 en la región: Un 115 por ciento en las dos últimas
semanas, con tres días consecutivos de récord de contagios.
  Los testeos realizados -tan prometidos como escasos- arrojan que casi un 30 por ciento
"tuvo" o "tiene" (y está en condiciones de contagiar!) coronavirus. Bueno es recordar
que los testeos son fundamentales para disponer de información estadística día a día
sobre circulación comunitaria del virus, y que ya fueron reclamados por esta Comunidad
Educativa por nota con fecha 16/2.
  Y si de circulación comunitaria hablamos, bueno es recordarles a los responsables polí-
ticos que YA existe circulación comunitaria de dos cepas más virulentas y letales, que
afectan a población etaria más joven: la Británica y la de Manaos, y aún no se ha vacunado
a todos los docentes con las dos dosis, lo que suma preocupación y angustia frente a la
"tempranera" segunda ola de Covid.
  El caso es que todos los días docentes y alumnos se suman al largo listado de afectados
por Covid, porque no alcanzan los "protocolos" dentro de las aulas y los cuidados
extremos solo el colegio, si el traslado en trasporte público de docentes y alumnos se
realiza en condiciones de hacinamiento… un punto en el que deberían tomar nota las
autoridades para resolver con carácter de "urgente".
  Una recorrida por las Plazas y paseos públicos, durante cualquier tarde soleada, de
cualquier día de la semana, nos puede ilustrar sobre cómo se está manejando la sociedad
y los cuidados que toman, en tiempo real...
  ¿Será por eso que no alcanza solo con cumplir los "protocolos" dentro de las aulas y se
siguen sumando docentes y alumnos por Covid, "supuestamente" positivos, ya que a
muchos alumnos y docentes ya no le realizan PCR para confirmar "científicamente" esta
gripe de origen zoonótica?.

  Un dato no menor, que debería ser determinante para las autoridades al momento de
habilitar o restringir la presencialidad debería ser el alarmante crecimiento de ocupación de
camas: el director de Hospitales de la provincia declaró "la ocupación de camas en el
AMBA y La Plata está entre el 67 y el 95 por ciento, según el lugar" (Cable de Télam, 8/4/
2021).
  La ecuación es simple: a más circulación, más contagio… y el trasporte, los centros co-
merciales y los espacios públicos nos muestra cómo nos están/mos cuidando como so-
ciedad.
  Por todo lo expuesto, los docentes llamamos a la reflexión a las autoridades públicas
(pero también a los gremios docentes y no docentes que nos representan) a considerar
este cuadro de situación y decidir en consecuencia. Quizás, sea hora de tomar medidas de
cuidados más drásticas, suspender la presencialidad hasta bajar los contagios, solucionar
los problemas de hacinamiento en el trasporte, fomentar políticas activas in situ para
reforzar los cuidados y/o desalentar los encuentros masivos en sitios públicos y así
preservar toda la cadena sanitaria, conformada por la ocupación de camas, pero también
de disponibilidad de respiradores mecánicos y sobre todo del "capital humano" conformado
por médicos, enfermeros, terapistas y kinesiólogos, que asiste a los enfermos de Covid.
Mientras tanto, se podría cumplir con la promesa oficial de proveer de herramientas
tecnológicas y conectividad a docentes y alumnos, ya que la virtualidad sigue siendo una
herramienta educativa.
  A esta altura de los hechos, sabemos más que nunca que la presencialidad no se remplaza
con nada, que es indispensable para nuestros alumnos… pero no a cualquier costo, no en
medio de un crecimiento exponencial de contagios en la región.
  Señores funcionarios y representantes gremiales, sin salud, no hay educación. Y para
nosotros, la salud sigue siendo lo primero…
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Con estadística, Grindetti pide cuidatr la presencialidad en las escuelas
  El intendente de Lanús, Néstor Grindetti recibió en su Ciclo de Conversaciones a la ministra de Educación de la Ciudad de Buenos Aires, Soledad Acuña, con quien analizó el contexto
actual vinculado al desarrollo de niños, niñas y adolescentes en materia educativa a partir del aislamiento y la posterior vuelta a la presencialidad en las aulas.  Ambos coincidieron
en que es necesario garantizar y dar continuidad a la educación presencial.
  En una charla en donde primó el intercambio de experiencias entre el Municipio de Lanús y CABA (que a su vez trabajan en conjunto mediante diversos convenios), el intendente de
Lanús resaltó la importancia de la presencialidad y aseguró que "en Lanús el contagio de estudiantes y docentes ronda un 0,3 por ciento", y expresó que no puede asegurarse que los
contagios hayan sido dentro del aula, aunque es fundamental fortalecer las medidas sanitarias para evitar que quienes tengan el virus contagien al resto de la burbuja.
  Además de estadísticas y protocolos, la charla también se dio alrededor del nuevo lugar que tiene hoy la educación en la política a partir de su ingreso a los hogares y a los debates a
futuro. En ese sentido, Acuña destacó que la educación tuvo un resurgir. "Todos empezamos a ver lo que pasaba dentro de las aulas, la forma en que enseñaban los docentes y la forma
en la que aprendían nuestros hijos. Eso involucró a las familias, los chicos y chicas ganaron autonomía. Se puso en evidencia que la presencialidad es indispensable, que los chicos
necesitan el espacio social de la escuela", indicó la ministra, al tiempo que resaltó consecuencias negativas de la virtualidad, como por ejemplo el 25 por ciento de abandono de estudios
por falta de recursos como la conectividad, entre otros.
  Más allá de los impactos negativos que tuvo la virtualidad en un contexto en donde esa modalidad se volvió casi permanente, ambos funcionarios coincidieron en que el nuevo desafío

también pasa por darle continuidad al uso
de las nuevas tecnologías como método
que vaya de la mano con la presencialidad
y que contribuya a la formación de niños,
niñas y adolescentes mejor preparados para
el mundo del futuro.
  Teniendo en cuenta que la formación
tecnológica es fundamental para los avan-
ces que vienen, tanto Grindetti como Acuña
aseguran que es necesario "enseñar para
enseñar", haciendo referencia a la importan-
cia de capacitar a docentes en este ámbito,
de manera que la virtualidad y la socia-
bilidad vayan de la mano, generando ma-
yores capacidades y ciudadanos y ciudada-
nas con mejor preparación.
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